

# Liederkranz Unterkochen



## Offenes Liedersingen

---

Das erste offene Liedersingen im Albert-Schweitzer-Haus des Liederkranz Unterkochen war ein schöner Erfolg. Angeleitet von Chorleiter Hellmuth Litzelmann hat der gemischte Chor den Nachmittag mit unterschiedlichen Liedbeiträgen begonnen. Das gemeinsame Singen mit allen Gästen stand aber im Vordergrund und nach einigen Frühlingliederrunden war ein schöner, fester Klang zu hören. Und die Freude am Singen in der Gemeinschaft war zu spüren. Die von den Chorfrauen selbstgebackenen Kuchen waren lecker und wurden von den Gästen mit einer Tasse Kaffee genossen. Zwischen Gesang und Kuchen wurden kleine Gedichte oder Geschichten von der Unterkochener Mundartautorin Martha Arnold-Zinsler vorgetragen.

Es war ein heiterer und beschwingter Nachmittag! Der Liederkranz Unterkochen plant eine Fortsetzung im Herbst.

